



Fraport-Besucherzentrum

Wegbeschreibung

Mit dem Flugzeug

Das Fraport-Besucherzentrum befindet sich im Terminal 1, Abflughalle C, neben dem Gate C1, nur wenige Schritte von den Flugsteigen entfernt.

Mit dem Auto/Parkmöglichkeiten

Das öffentliche Parkhaus des Flughafens Frankfurt steht den Gästen des Besucherzentrums mit mehr als 10.000 Parkplätzen zur Verfügung. Fahren Sie in das Parkhaus P2 oder P3. Von den Parkhäusern gibt es einen direkten Übergang zum Terminalbereich, in dem sich das Fraport-Besucherzentrum befindet. Weitere Informationen zum Parken finden Sie unter www.frankfurt-airport.com/de/reisen/parken.html

Adresse der Parkhäuser für das Navigationssystem

Für das Navigationssystem geben Sie bitte ein:
Flughafen Frankfurt, Terminal 1, PLZ 60547
Alternatives Sonderziel: Parkhaus P2/P3

Mit dem Taxi/mit Ihrem Fahrer

Fahren Sie in Richtung Terminal 1, Abflug C.
Folgen Sie der Beschilderung Richtung Gate C1.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Regionalbahnhof aus kommen Sie direkt in die Airport City Mall. Regional- und Fernbusse halten vor dem Terminal 1. Folgen Sie der Beschilderung Richtung Terminal 1, Abflug C, Gate 1.

Directions

When arriving by plane

The Fraport Visitor Center is located in Terminal 1, Concourse C, Departures next to "Gate C1", just steps from the piers.

When arriving by car

Parking is available in the multistory parking structure at Terminal 1, which has more than 10,000 parking spaces. Drive into the P2 or P3 entrance. From there it is only a short walk to the terminal and the Fraport Visitor Center. For more information, please go to www.frankfurt-airport.com/en/transport-and-parking/parking.html

When using a GPS system

Frankfurt Airport, Terminal 1, postal code 60547
Alternatively: Parking P2/P3

When arriving by taxi or in a chauffeured car

Drive in the direction of "Terminal 1, Departure C."
Follow the signs to "Gate C1."

When using public transportation

When taking a suburban train (S-Bahn), get out at Frankfurt Airport and walk up the stairs (there is also an elevator). Airport City Mall starts there. Regional and long-distance buses stop in front of Terminal 1. Follow the signs to "Terminal 1, Departures C, Gate C1."

Fraport AG, Handels- und Vermietungsmanagement
HVM-RV, Besucherservice, 60547 Frankfurt
BesucherzentrumFRA@fraport.de
www.FRA-Tours.com